

De nuevo, en estas fechas, nos proponemos colaborar en una obra tan importante como aportar alimentos para el COMEDOR SOCIAL que, en estos momentos tan difíciles, se encuentran sus mantenedoras auténticamente colapsadas por la gran cantidad de personas que atienden y por la necesidad de alimentos que no saben de donde sacar.

A tal fin, el próximo día 12 de diciembre, de 8:00 a 19:30 horas, XUNGALU dispondrá de un espacio en la entrada, para que los funcionarios que quieran colaborar lo hagan con cualquier cosilla, por muy insignificante que sea y también, atendiendo a la solicitud de algunas personas, tendremos una hucha para las aportaciones económicas.

Por favor, colaborad en esta buena obra.